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２－１

未 来 ネ ッ ト ３４番 髙 野 光 二

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興の加速化について

１ 震災からの復興を更に加速させるため、どのように取り 知 事 復興・総合計画

組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。 課

２ 市町村の復興財源の確保に向け、県はどのように支援し 総 務 部 長 市町村財政課

ていくのか尋ねたい。

３ 常磐自動車道への復興インターチェンジの設置につい 避難地域復興局 避難地域復興課

て、県はどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

二 県の組織改編について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

危機管理部を設置するに当たっての基本的な考え方につい

て尋ねたい。

三 中間貯蔵施設について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

中間貯蔵施設への除去土壌等の輸送に当たって、県はどの

ような役割を担うのか尋ねたい。

四 原子力損害賠償について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

１ 精神的損害の賠償について、避難指示等区域ごとに大き

な差異を生じさせないよう国及び東京電力に求めるべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 東京電力に対し、原子力損害賠償紛争解決センターによ

る和解仲介案を積極的に受け入れるよう強く求めるべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

五 復興公営住宅について 避難地域復興局 生 活 拠 点 課

長

復興公営住宅について、今後も避難者のニーズを把握し対

応すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

六 被災地の農業対策について

１ 風評による農産物価格の下落に対し、県はどのように取 農林水産部長 農産物流通課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、担い手不足が懸念される避難地域等の営農再開に 〃 農業担い手課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。 農林地再生対策

室

七 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における相双地方の交通事故防止対策について尋ね

たい。

八 未来を担う人材の育成について 教 育 長 教 育 庁

１ 相馬地方において、イノベーション・コースト構想の実

現に必要な人材の育成にどのように取り組んでいくのか、

県教育委員会の考えを尋ねたい。

２ 相馬地方において、福祉・介護を担う人材の育成にどの

ように取り組んでいくのか、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

九 再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課

避難地域における再生可能エネルギーの推進にどのように

取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十 観光について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、デスティネーションキャンペーンにおけるおもてな

しの取組を今後の観光振興にどのようにいかしていくのか尋

ねたい。


